



Pakistan



© Sven Schelling / Lizenzfrei

Der nächste Männertreff (13. Februar) der Heilsarmee Zürich behandelt das Thema "Pakistan".

Die Heilsarmee begann ihre Arbeit bereits im Jahre 1883 in Lahore, in der heutigen Islamischen Republik Pakistan. Lahore ist nach Karatschi die zweitgrösste Stadt mit über sieben Millionen Einwohnern. Die Hauptstadt dieses Landes heisst Islamabad. Heute zählt die Heilsarmee in Pakistan etwa 51 000 aktive Mitglieder. Unser Kamerad, Major Roland Magnin, war dort und wird uns über das Gemeindeentwicklungsprojekt "Bassic" berichten.

Zum Männertreff ist jedermann freundlich eingeladen!

Heilsarmee Zürich Nord, Saatlenstrasse 256 (kleiner Saal), 8050 Zürich, Montag, 13. Februar, 19.00 bis 21.00 Uhr

Autor

Heilsarmee Zürich-Nord

Publiziert am

5.2.2017